

20 Jul 2023 -18:33

Appartient à Conseil des ministres du 20 juillet 2023

## Rationalisation des restaurants d'entreprise dans la fonction publique fédérale suite à l'instauration des chèques-repas

Sur proposition de la ministre de la Fonction publique Petra De Sutter, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la proposition de rationalisation des restaurants d'entreprise, en exécution des décisions du Conseil des ministres concernant l'instauration de chèques-repas au sein de la fonction publique fédérale administrative.

Cette proposition comprend les lignes de force du projet « centralisation et rationalisation de la restauration fédérale » et les garanties proposées pour le personnel de restauration fédérale existant.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Petra De Sutter, Vice-Première ministre et ministre de la  
Fonction publique, des Entreprises publiques, des  
Télécommunications et de la Poste  
Tour des Finances  
Boulevard du Jardin botanique, 50  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<https://desutter.belgium.be>  
[info@desutter.fed.be](mailto:info@desutter.fed.be)

Bram Sebrechts  
Porte-parole  
+32 498 27 31 91  
[bram.sebrechts@desutter.fed.be](mailto:bram.sebrechts@desutter.fed.be)